

バス・トス週報

第六七二号
昭和卅八年
二月廿二日
發行

DIRETOR
KOITI MORI

REDATOR
SHION ODA

RUA PRES.
VARGAS 188
C.P. 112

BASTOS

C.P.

ANUAL
CR. \$
500,00

Nº 672 BASTOS, 22 de FEVEREIRO de 1963 O PROGRESSO REG. N. 2695 S. PAULO A. P.

幽 遠 8

祝儀の條件

主 やあ、上る上る、めざましく上がる。
客 朝 鮪をキロ一五〇針で買って大方追
上り 加りて三十針もうかつた。
客 冷蔵庫へ入れておいたら一八〇針に値追
月給 やろ、昨日ブラジリヤから三倍の
十九 コント出すから来てくれ云うてさ
よつたんえ。ええ給料や思って家内にい
どな リやいって相談したけど、あかん
わ、家賃から交通費から生活費から皆
この辺の三倍やんか、ほたら月給三倍
もうたかで、とんとんや。

主 ところで何もかも上るって喜んでし
居られるせ、実は力ザメントに招待受
けてるんだが、近ごろ大分ブツカト
キだから、ご祝儀も今迄のようでは、い
くまいと家内に相談したら、大体一件
ターンスを贈ると鳩時計フレゼンテしよ
と自由や、また、通り一ペんの関係の
人やつたら、そないはすまんかとよろ
しやないか。

主 どうやろか、天下り式にきめるちゆ
うもおかしなもんだが、かりに條件と
しては普通、金五百針也とさめて、
特別の關係の人は此の限りに非ずと、
単項設定してあくんですよ。今あんた
が去つたよ、自動車を贈ろうが、箱ぶ
とんを贈ろうが勝手たるべし；とね
まあ普通会員、陣笠は金五百針と、きめ
る人だな、さア誰がきめるかといつて
こりやと人でもないこといつたな・さ
て誰にきめてもうあうかな・
文化協会はどうや？

客 こんなせい！まさかケーナツやエーピ
ン前にきめてもらうわけにいかへから
な、文化協会きめてくれるかな・
そりやでけるがな、今から数年前、
この祝儀は二百針やつたかいな、コ一デ
ンは三十針、よう覚えとうんが、何で
も料理は何品ぞビルは一本以上のむ
ことならん、なぞとおふれがでたがな
今のようにな不安定な世の中では、おふれ
かも時々かえなあかん、今どき三十針ば
かりコ一テンをんでいいけるかいな・

Sapataria Bastos



早川の靴新聞 第七号

C.P. 3656
S. PAULO

ワカモト製薬株式会社
わか美容化学研究所
フジ子さんと御婦人向
アルマシアにござります

WAKAMOTO



胃腸と
栄養

綜合V.B酵素剤



ALFAITARIA IMPERIAL



丸山洋服店

BASTOS

ANUAL
CR. \$
500,00

主

ところであんたはウサギで何でも知
つとられるが、シャーラ区で実施して
居る会費制度の式だね。ありやどの位
の見当ですか？

客 主 客 主 客
とこちらであんたはウサキで何でも知
られたが、シヤーラ区で実施して
居る会費制度の式だね。ありやぐの位
の見当です？
まア料理七品にビル三本、尤も百
人の客が皆三本のむんやおまへんで、
ガラナのむん、平均して一本半ちゆう
二つちや。そいで三百四五十鉢ちう
手算だ？せ。ブツカト一キくとはや
し立てるが、まだのない様に設計すれ
ば、そないにかかるもんやおまへん、
ミニオンでリオドペーシへ流しにいっ
たり、残肴の処分に困つたりする程の
無計画なまねをきて、ウチの力サノン
トは何千コントかか？たというような
自慢をする時ではないと思ひますね。
今あなたの云われた三百鉢一乃至四百
鉢という線は大体はそれでいいと思
いますよ。そういうメヤスがついてい
る以上、文化協会にこれを進言して一
応区長会などにも相談して「お祝儀」
の最低線をきめてもらいたいな、最低
線といふのは普通客のことで、特別客
係者は、自動車を贈ろうと
全部にシーカテのようになつた今、
会費制にせいといつたかてムリやが最
低線をきめるちゆうのは、ええ思いつ
きや。こんど上巻文書にて奉ろうかい
人と金をつかわせるんだな、ヘト
人間の代りにカルバ一口フランコを飲まそ
うと、自然馬鹿はたマネしなくなろよ
になる近づかってもらうんだ、そりす
る。それはおもろいな。人間ちゆも人の
食欲には限度があるとかいに。今日は
もアラジルのアッセンでも、大野はんの
カルパカで、けっこういただけま。
介の飲み酒めでけるもんやあらへんじな
こちをうかる。お答を吟ぶ方はリーフ
会費制にせいいつたかてムリやが最
低線をきめるちゆうのは、ええ思いつ
きや。こんど上巻文書にて奉ろうかい
人間の代りにカルバ一口フランコを飲まそ
うと、自然馬鹿はたマネしなくなろよ
になる近づかってもらうんだ、そりす
る。それはおもろいな。人間ちゆも人の
食欲には限度があるとかいに。今日は
もアラジルのアッセンでも、大野はんの
カルパカで、けっこういただけま。
黑岩済香の岩窟玉をよむと黒海の鱧
を生きたまま樽に入れて輸入し、これ
を料つて客を驚嘆させる处があるにや
ないですか？ありやよほどうまい魚う食
通いや酒の味のわかる人が少數でいただ
きとえはアラジル奥地の那人カザメン
たとえはアラジル奥地の那人カザメン
トなどではトリやボルコの方が受けろ
へではないですか？もしどうしても自
慢のわかる少數の人々に土産に一斤くうい
贈ればいいです。それから少數の人々に
それがうな、一つ忘れよつたが



車の御入用の時は

御用命下さい

いらっしゃいます

よい車・きれいな車

春風と雷

からりと晴れ渡つた夏空に見る見る入道が山の上からひろがつてくる。と見るまにそれが入道雲から電光が一閃さらめき電光影裏春風を截る」とはこのことであろう。美に豪快な境地である。そういえは春雷といつて春に雷が鳴ると夏がくるといわれてゐる。電光が一閃、二閃と見るまに遠雷がきこえてくる。それが前ぶれとなつて忽ちに地雷をふるわすような烈しい雷鳴がない日はないといつてよい。私の郷里では雷は空から鳴つてくるのでなく谷間から、そして人家の窓からじかにびびいてくるのだからものすごいばかりである。

人間は怒ることを雷が鳴るといははしく怒石ことを「雷が落ちる」といつていふ。ささに云い当てて妙である。昔から「地震雷火事親爺」といわれてゐるが、この四つはいずれも恐いものとされてきた。

とかく光琳の絵の雷は虎の皮のふんどしをしめて大鼓をたたいていふ愛嬌者である。雷を恐がる人もあるだろうが大体は人間から愛されているようである。されど何改かといふと雷は実に豪快だからくである。雷を恐がる人もあるだろうが大体は人間から愛されているようである。それには余り怒らなくなつたが、それも今は余り怒らなくなつたが、青年の頃は同志諸君にときとき雷を落したこともあつた。落された人は、その時は笑顔だが雷の落ちたあとは一天まさにがらりと晴れ渡つて、一片の雲もとどめぬ事も思つてゐることをほつと吐き出しだしてしまふ人はお人善しであり愛嬌者である。私はこの頃は同志諸君にときとき雷を落すつて、私にはん骨された一人であるが、社会的に有名になつてゐるS伝士は戦前の修養団向上舍に勉強中便所で煙草をからりとした碧空になるのである。今日はこれからも同じくした碧空になつたが、今でもそのへん骨を喜んでいた。私はこの落雷したあと、からりとした碧空のような気分がすきである。私たち人間関係はいつもかくありたいと望んでゐる。しかし落雷したあとは、すぐ心身共にからりとした碧空に見えることである。怒つた人も怒られた人もからりとした碧空に晴れ上ることが何よりも大切なことである。それでないと光琳の愛嬌者の雷からわらわれるであろう。この頃本部の青年諸君から、「わるいところは大いに此つて下さい」といつも何かまれてゐる。私にその資格があるかどうか

あことわり

来る二月二十三日(土)夜

べんろん大会を催す筈でありましたところ、色々支障がありました。又々延期のやむきに到りました。ここに会場を生長の家会館としましたが、連絡不備のため関係諸氏に迷惑をおかけ致しました。

おわび申上げます

バストス聯合青年団 文化部

(火)(水)(木)(金)(土)(日)(祝)
弁論大会延期生長の家
講演会

来る二月二十七日 夜八時より

会場 バストス生長の家会館にて

講師 村上重美先生 (ブルテン市)

竹本清光先生 (全伯青年会長)

お話上手な兩先生のお話を聞き下さい。必ず血となり肉となるためにお話を面白くして下さいます。皆さんおそいで下さい。

バストス生長の家誌 友会

白粉で化粧しても心地の下方

は隠せない 心で化粧せよ
常住悦びの心、感謝の念を心に描いてやまぬようにすること

うかわからぬないとして、怒ってくれる人がいるといふことは大変よいことである。し、怒られることを望んでいる青年にいたゞでは、いつそうよいことである。そういう青年はさゝと大成する人間である。多数多くの人に接してきた人の体験からそのことは保障できるのである。(一)

本年度市会役割

六三年度初市会に於て役割挙送の結果

全員再送されるに到つた。

市会議長 マツバラ マサハル

副議長 タロタマモル

秘書記 シストモヤ

秘書記 シマエトボル

副議長 タロタマモル発表

ハーストス歌会報

二月十日官底勝南氏居に於て第百四十
大圓月例会を催した。

当日の作品一首あつ

生きの歎き秋め伊勢日夕として

培いやかん愛され暗し

生きてゆく世の愛情の喰しきに

夜霧の町のネオンが哀し

涙しなく幻想湧けり野にまろひ

雲の移行に心違へば

杳ぬぎの小暗き夜に鳴きいでて

チロは涼しく秋告ぐるがに

灯に映えて道はかながら小波とも

雨は夜に入りいよよ烈しく

古里をあとにせし日の感傷も

綴りて故郷の伯母に便りす

鋪装路とならん日はい雨に振や

アルアの泣みを飛ひつつ思ふ

乞食とわれば人の輪が崩れ

残されわれは若干興

美津雄

菊子

愚連隊大挙渡伯



CASA TARODA



お早く註文なさいませ
台数沢山ありません
早いがお徳 今之内

値上りするのがタマニキす
値上りするのは
シンガードだけでは
ござんせん

シンガードミシン
よいミシン

京野州議當選
祝賀委員会(既往)殿

受取人 力ンホ建設委員会
会計 太郎田衛

(註)同委員会計報告は昨年十一月末既に配布済みです。

金三万二千二十クルセード也 C.R. # 32,020.00

御 礼

支婦の愛情に懐みいろり
洗い場下敷をうごめくで虫は
残滓求めて生きる本能
日詣学び心樂しく帰りゆく
灯ともし涙の淋しき道を

春和

昨年十一月十日東京都で愚連隊防止
条例が施行された。余りにも公衆に迷惑
をかけた暴力団不良青少年の跳躍に干渉
を嫌って新規制を行つたもの。警視庁では
一せに又二狩りをやつたが都内に四万と
いわれる愚連隊は鳴りをひそめ姿を消し
た。気の早いタレンタウラジルへ行
こうやうか旅券を發給して下さいま
すな。おねがい

移転御挨拶

このたび、家庭の都合によりサンパ
ウロ市にムタンサすることになりました
した。二十九年の久しきにわたり皆
様から多大の御厚誼を受けましたこ
とを厚く御礼申上げます。何の御報
恩もなく得ず誠にお恥しい次第です
が将来とも御父道の程御願い申上ひ
ます。一々御挨拶に伺うべきですが
取急ぎ中紙上まで失礼乍ら皆様の御
繁栄を念じお別れ申上ります。

Jurundiá Comissão 3400
Tavares. Onibus Americanaopolis
São Paulo

二月十三日
山中正史

家族一同

バストスの召様

女
傑
統
出

系
育

女傑第二号という題にしようと思つたが、こつちは二番目登場のつもりでも、あつちの方で、の方の二号と曲解してあかんむりでも、まへられては大變と続く女傑とした。

梶原の話だが、女のエラフツを女傑といふのだ。それで別にナギナタは振りまわさなくともよい。聖市に大久保母子宝石商といふのがあり、二人と、どういう都合か店をやめ財産を分配した。梶原次郎さんも奥さんが大久保家の出身なので財産分配にあずかり十万コント程ころがり二人だといふ話をきいた。大久保刀自というのがいかに女傑であるか判つたろうといふのであつた。金づ人間の価値を計るのは妥当でないかも知らぬが、娘の嫁衆にまで何万コント贈る位だから、本家はどの位もつているのやら見当もつかぬ。一コント札一枚失つても目の色がかわ風(ハリ)、ノイローになつてしまふ位の吾々かも知れない。

長い枕だが以上が本文の枕で、こんど女傑の志願者が一人あうわれたので、何とか完全な女傑に仕上けてもらいたいと思つてゐる。今のところは女傑の一年生女将にすきない。女将といふ呼び方が古ければ近代的にマダムといふことにする。このマダム、まだ渡伯後五六年にしがなうす。せんせんブルジル色に染つていなうす、純粹の日本色である。ことはは歯切れのいい関東弁だ。食生活もマクロ贋式で左ジヨンなど見向きもしない方である。それがどうした風の吹きまわしか、急に料亭がやつて見たくなり、青柳赤坂の向うを張つて、日本から大臣が見えたと向て恥かしからぬ一流の料亭と夢に見たわけである。ある日その夢を主人に語られた処、君が夢に見るのは勝手だが、僕まで引込もうたつてそれはダメだ。ではナベンハウロはやめてバストスなうどう? ベストスなう道いからよいだろう。だけれどバストスで料亭甘ムリだぜ。そうね堂はどう? うえまアその程度にしげよ。どうせ君の道楽なんだろから。あら冗談じやないわ。私真剣に考えてんのよ。まあがつとこつしてやりとりがあつてマダムは場所をみつけ、諸道具施設をとのえ、近日開業といふ処までこぎつけたのである。うまく行つたら主人の月給の何倍ともうかるわ、きつとそしたら

に出てから運勢といふものは大したもので、朝一万コント出て行くと夕方二万コントになつて戻つてくる……といった裏梅で金が仲間をつれてくるので賑やかなことこの上ない。金運にめぐまれているのである。金運に恵まれているから女傑かといふと必ずしもそないう定義は成り立たぬが、女傑的な色彩のこい人に金運が結びつくのであろう。

Aviso: Novo Preço
de LEITE

a Realizar-se dia 1 de março

1 Litro CR. # 40.00 三月一日より改正
1 Garrafa CR. # 30.00 牛乳ネダン

Lesteiros de Bastos

一 リットル 四〇 クルゼロ
一 ガラフア 三〇 クルゼロ
ニ 承知下さい
バストス牛乳
同業者

AO DISTINTO PÚBLICO FEMININO.

Faço saber através dessa folha
semanal a todas quanto interessem
que iniciei a minha atividade de
cabeleireira à rua 10 de novembro
no. 538, no antigo Salão de Catarina
Cabeleireira.

Desde já antecipo os meus
agradamentos. もとカタリーナ 上ヶ島美容院のあと

HARUE CABELEIREIRA

Shigeru Shida Irmãos AGENTES

Compradores de Aves do FRIGORIFICO WILSON

DO BRASIL S/A

Atende-se dia e noite
Retire-se na Granja

信太

兄弟商会

多少にかかわらず
御用命下さい



買入れます

はい けい
現金で高價で

麻鳴鶏

ハル工美容院

カタリーナ・カベレイレーラ
上ヶ島 美容院 のあとで

最新の技術で、皆様の
お好みどなり整髪いた
します故、何卒ごひい
きにねがいます

河内 ハル工

Atreiso de Cine-Bastos

カナバル特別興行 3本立

松竹大型 人間の條件

仲代達矢
新珠三千代

佐田啓二

第四部 戰雲篇

坂本九
吉永小百合

渡辺トモコ
高畑勲江

二月二十六日(火) 二十七日(水) 両夜とも八時より

日活スコア 天然色 上を向いて歩こう

浜田光夫

高橋英樹

日活大正白黒 小津安二郎作品

吉永小百合

渡辺トモコ

月は上りぬ

コロリード 皇太子殿下世紀の御成姫
風物の一つ一つに歴史の夢やとす古都奈良を背景に小津芸術の
香り高き脚本の中に田中絹代の眞麗な演出にのせて贈る女性映画

二度と見られぬすばらしい出来栄えの寫実記念映画です
お見のがしあなさよう。

二月廿二日(金) 夜八時

二月廿三日(土) 九時半

東映スコープ 天然色 雨勢の港の赤い花

鶴田浩二 香川京子

木木襄

大学教授夫人のフットした恶心が港のヤクザに赤い花の烙印を押してしまった
鶴田浩二のヤクザ 次田と香川京子の礼子夫人のかもし出す不思議な幼児！